



Communiqué Internet Haut Débit Quartier du Martinet

Enfin une solution aux problèmes d'informatique a été trouvée.

Grâce aux services municipaux de Juvignac, un opérateur diffusera l'Internet Haut Débit dans ce secteur.

La solidarité, qui est le maître mot de notre gestion, vous permettra d'être desservis en ce domaine, il en coûtera 60 000 € sur les deniers de la commune.

Malgré les promesses du département et le désintérêt manifesté par notre conseillère générale pour les projets de la commune et de ses habitants, nous aurons réussi à satisfaire à moindre coût. Les Juvignacois le constateront dans les jours et mois qui viennent.

La Mairie